



MAJESTUOSAS CAPITALES DEL DANUBIO



Crucero de 5 noches con 3 noches antes del crucero por Praga, 3 noches después del crucero por Cracovia

CRUCERO DESDE: VIENA A BUDAPEST

Deléitese con la grandeza del Viejo Mundo de las capitales más espectaculares de Europa a lo largo del río Danubio durante este viaje especial de 5 noches. Desde Budapest, Hungría hasta Viena, Austria, sigue los caminos de reyes y reinas (entre ellos la realeza de los Habsburgo) en hasta cinco excursiones incluidas cada día. Disfrute de caminatas guiadas a castillos en la cima de una colina, como la reluciente fortaleza de Bratislava, recorridos en bicicleta a hermosos lugares como la abadía de Klosterneuburg y degustaciones de delicias locales, como el pastel que dio inicio a una fiesta nacional en Austria: la tarta sacher. Además, disfrute de la vida nocturna local mientras cada capital y sus maravillas arquitectónicas se iluminan después del atardecer. Ya sea que navegue por el río Danubio por primera vez o regrese para aventurarse más profundamente en las ciudades que más lo inspiraron,

PAÍSES: AUSTRIA, HUNGRÍA, ESLOVAQUIA, REPÚBLICA CHECA, POLONIA

RÍOS: DANUBIO

Crucero de 5 noches con 3 noches antes del crucero por Praga, 3 noches después del crucero por Cracovia

ITINERARIO

DÍA 1 - DICIEMBRE 29

LLEGADA A PRAGA, REPÚBLICA CHECA

Llegada a Praga y traslado a su hotel.

DÍA 2 - DICIEMBRE 30

PRAGA

Descubra la Praga de cuento de hadas a través de un recorrido por la ciudad o una caminata. Ambos revelarán por qué Praga es considerada una de las ciudades más atractivas y vibrantes de Europa, con un centro histórico reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Vea todos los aspectos más destacados, incluido el Castillo de Praga de 1000 años de antigüedad y la Plaza del Mercado Viejo, hogar del Reloj Astronómico. (B)

DÍA 3 - DICIEMBRE 31

PRAGA

La cerveza tiene una larga e ilustre historia en la República Checa, así que únase a una degustación y descubra algunas de las mejores cervezas del mundo. (B)

DÍA 4 - ENERO 1, 2024

PRAGA - VIENA, AUSTRIA - EMBARQUE

Salga de Praga en autobús y aborde su lujoso crucero fluvial en Viena para su crucero por el río Majestic Capitals of the Danube. (D)



DÍA 5 - ENERO 2

VIENA

La "Ciudad de los vales" ofrece un tesoro de gemas y su recorrido por la ciudad las muestra, incluida la majestuosa Casa de la Ópera y el antiguo Palacio Imperial. Su recorrido concluye en el centro histórico de la ciudad con una visita a la Catedral de San Esteban. O si prefiere un recorrido más activo, realice un paseo guiado en bicicleta por Viena. También puede visitar un café vienés tradicional para experimentar una verdadera especialidad de Viena, la tarta Sacher, y saborear esta delicia con un café vienés bien caliente. Durante la tarde, disfrute del tiempo libre para explorar más a fondo esta icónica ciudad. (D, A, C)

DÍA 6 - ENERO 3

VIENA - BRATISLAVA

Visite el Palacio y los Jardines de Schönbrunn, designados por la UNESCO, la principal residencia de verano de los gobernantes de los Habsburgo. Construido en el siglo XVIII como residencia imperial de verano, este magnífico palacio barroco de 1.441 habitaciones es uno de los monumentos arquitectónicos, culturales e históricos más importantes de Austria. Disfruta de un crucero panorámico en Viena antes de navegar a Bratislava. Por la noche, termine el día con una experiencia eslovaca exclusiva en el Palacio de Primate, un llamativo edificio neoclásico en el corazón del casco antiguo.

(D, A, C)

DÍA 7 - ENERO 4

BRATISLAVA, ESLOVAQUIA - BUDAPEST, HUNGRÍA

Anfitriona de las ceremonias de coronación de 11 reyes y reinas húngaros entre 1536 y 1830, Bratislava sin duda se ha ganado el título de "Ciudad de la coronación de los reyes", como descubrirá durante su recorrido a pie. O únase a una gira especial "Sabores de Eslovaquia". Para una aventura más activa, camine hasta el castillo de Bratislava, que ofrece magníficas vistas de la ciudad, o disfrute de una visita guiada en bicicleta. Contempla la magnífica vista mientras nos deslizamos a lo largo del río Danubio hacia Budapest. (D, A, C)



DÍA 8 - ENERO 5

BUDAPEST

Su recorrido por la ciudad comienza en el Gran Mercado de Budapest, donde descubrirá un montón de deliciosa comida y compras. Luego, visitará los lados de Buda (montañoso) y Pest (plano) del río Danubio. Verá el Puente de las Cadenas del siglo XIX, que conecta el distrito de Buda con Pest; y el distrito Castle Hill, designado por la UNESCO, que contiene algunos de los monumentos y museos medievales más importantes de Budapest. Si prefiere aventurarse fuera de los caminos trillados o si regresa a la ciudad para repetir la visita, únase a nuestro recorrido "Budapest oculta" para descubrir algunos lugares fascinantes menos conocidos por el viajero promedio. Como opción alternativa, puede caminar hasta Castle Hill para disfrutar de impresionantes vistas de la ciudad. (D, A, C)
Nota: El Gran Mercado está cerrado los domingos.

DÍA 9 - ENERO 6

BUDAPEST - DESEMBARQUE - CRACOVIA (OPCIONAL)

Salga del barco y disfrute de una parada en Banska Bystrica antes de trasladarse a Budapest para registrarse en su hotel. (B)



DÍA 10 - ENERO 7

CRACOVIA

Familiarícese con su entorno y sumérjase en la fascinante historia de Cracovia con un completo recorrido por la ciudad. Visite el Castillo Real de Wawel, el primer sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el mundo y el castillo más grande de Polonia, ubicado en el centro de su casco antiguo. La colina de Wawel en la que se encuentra presenta una cueva de piedra caliza famosa por su conexión con el legendario Dragón de Wawel del folclore polaco, sobre el que aprenderá más durante su recorrido. También se aventurará en el histórico Barrio Judío de Cracovia y verá la fábrica de Oskar Schindler, a quien se le atribuye haber salvado 1200 vidas judías durante la Segunda Guerra Mundial, y quien fue homenajeado en la galardonada película La Lista de Schindler. También disfrutará de una interpretación en vivo del himno polaco a cargo de un trompetista en la torre más alta de la iglesia de Santa María, también conocido como St. Mary's Trumpet Call, una tradición desde el siglo XIX. Disfrute de la tarde libre para explorar más la ciudad. (B)

DÍA 11 - ENERO 8

CRACOVIA

Prepárese para un día emotivo mientras juntos exploramos un período más oscuro en la historia de Polonia con una visita a Auschwitz, el campo de trabajo y muerte más grande y trágicamente infame de Europa. La puerta principal, las cercas de alambre de púas, los edificios y los cuarteles se ven hoy en día muy parecidos a los que tenían durante el Holocausto, cuando se cobraron 1,1 millones de vidas dentro del campo. Fue liberado del 17 al 21 de enero de 1945, salvando a 58.000 de más horrores. Aunque no es para los débiles de corazón, esta excursión única en la vida honrará la memoria de aquellos que perecieron y promete ser una que no olvidará pronto. (B)



DÍA 12 - ENERO 9
SALIR DE CRACOVIA

Despídase de Cracovia y prepárese para su vuelo de regreso a casa.



(D, A, C): Desayuno, Almuerzo, Cena

Precios p.p., alojamiento doble, sujetos a cambio, según categoría elegida: Propinas adicionales.

<i>CAT</i>	<i>US\$</i>
<i>D-Ventana</i>	<i>\$3,248</i>
<i>AB Balcón</i>	<i>\$4,348</i>
<i>AA Balcón</i>	<i>\$4,448</i>
<i>SB Suite</i>	<i>\$4,748</i>
<i>SA Suite</i>	<i>\$5,198</i>
<i>GS Suite</i>	<i>\$7,848</i>
<i>OS Suite</i>	<i>\$9.948</i>

Precio incluye 3 noches en Praga, pre crucero. Opcional 3 Noches en Crocovia US\$900.00 p.p.

Funciones incluidas MAJESTUOSAS CAPITALAS DEL DANUBIO

5- Crucero Nocturno

AMPLIOS CAMAROTES

- 5 noches de alojamiento de lujo en un camarote exterior (la mayoría con dos balcones)
- Entretenimiento a pedido en todos los camarotes con acceso gratuito a Internet de alta velocidad, películas, una biblioteca de música y estaciones de televisión en inglés
- Mini-nevera, escritorio y sala de estar
- Agua embotellada repuesta diariamente

UNA GAMA DE COMODIDADES

- Actividades de Bienestar con un Anfitrión de Bienestar dedicado que dirige varias clases de ejercicios, así como debates sobre alimentación saludable y técnicas de relajación, tanto a bordo como en tierra.
- Servicio personalizado de un Gerente de Crucero altamente capacitado durante los programas de crucero y tierra
- Internet y acceso wifi
- Piscina en la terraza con bar en la piscina y sendero para caminar
- sala de fitness
- Salón principal con vistas panorámicas y bar
- Agua embotellada en cada camarote repuesta diariamente
- Entretenimiento diario que incluye espectáculos culturales.

COMEDOR GALARDONADO

- Todas las cenas a bordo en una variedad de lugares.
- Cocina de inspiración regional elaborada con ingredientes locales
- El restaurante de especialidades Chef's Table
- Cóctel de Bienvenida, Cena de Bienvenida, Cena La Chaîne des Rôtisseurs, Cóctel del Capitán y Cena de Gala
- Experiencia gastronómica exclusiva de La Chaîne des Rôtisseurs
- Vino fino, cerveza y refrescos ilimitados en el almuerzo y la cena
- Vino espumoso ilimitado y jugo fresco con desayuno
- Hora de cócteles Sip & Sail con vino, cerveza, licores y refrescos de cortesía
- Tapas, bocadillos, snacks y refrescos servidos diariamente en el Salón Principal

UN MUNDO DE EXPLORACIÓN

- Tours inmersivos en todos los destinos
- Opciones de recorridos suaves, regulares, activos y para madrugadores
- Paseos en bicicleta y caminatas
- Tours de interés especial
- Guías expertos
- Auriculares personales para facilitar la exploración
- Traslados al aeropuerto con compra de aire de AmaWaterways

NAVE



AmaMagna DESCRIPCIÓN GENERAL

Tal como lo imaginó el cofundador, copropietario y presidente de AmaWaterways, Rudi Schreiner, el "padrino de los cruceros fluviales", el exclusivo *AmaMagna* es el buque insignia de nuestra galardonada flota fluvial. Con el doble de ancho que los barcos fluviales europeos tradicionales y ofreciendo el lujo del espacio, cuatro restaurantes exclusivos y más oportunidades de ocio, el innovador *AmaMagna* está reinventando los cruceros fluviales por el Danubio! La mayoría de los alojamientos son suites espaciaosas que miden de 355 a 710 pies cuadrados con balcones completos. Además del restaurante principal y The Chef's Table, *AmaMagna* ofrece Jimmy's, un restaurante de estilo familiar que lleva el nombre del difunto copropietario de AmaWaterways, Jimmy Murphy, y el íntimo restaurante Al Fresco, que sirve deliciosa comida vegetariana. Tanto una piscina con terraza como un jacuzzi invitan a los huéspedes a refrescarse y disfrutar de las vistas, mientras que el Zen Wellness Studio de *AmaMagna* es un espacio amplio con un gimnasio de última generación, dos salas de masajes y una barra de jugos refrescantes. Una nueva cancha de pickleball de tamaño completo en el Sun Deck del barco es popular entre los huéspedes activos. Con camarotes conectados y alojamiento triple/cuádruple disponible, ¡*AmaMagna* también es el crucero fluvial perfecto para familias y grupos!